



COSITAS SUELTAS

Por Carlos Robreño

Acaso se remonte a épocas anteriores, pero es desde los tiempos de la antigua Grecia que tenemos más firmes datos acerca de aquellas coronas de laureles que ceñíanse poetas, artistas, atletas y guerreros triunfadores.

Cierto es que a través de los siglos ha ido evolucionando el modo de premiar simbólicamente a los que hayan realizado hazañas merecidas y así fueron surgiendo las medallas, las condecoraciones en variadas formas, las bandas de seda y los pergaminos.

Francia posee como su más alto galardón la Legión de Honor instituida por Bonaparte; Inglaterra su Jarretiera y su Orden del Baño. Nosotros un día creamos la Orden de Carlos Manuel de Céspedes que debería concederse con mayor escrupulosidad y no estar al alcance de cualquier osado que la solicite.

Mas estas disgresiones nos las ha inspirado una noticia leída en la prensa habanera: el V Congreso Interamericano de Cardiología le ha otorgado a Batista una medalla de oro.

Muy justa nos parece tal distinción de los especialistas en enfermedades cardíacas a quien, desde hace algún tiempo, les viene produciendo el mayor número de clientes.

Sobre todo, en estas últimas semanas en que los voceros gubernamentales han exagerado la nota alarmista.

x x x

Según nos informa un lector, en el Municipio habanero están ocurriendo cosas no muy diáfanas en torno a los adeudos del Impuesto Territorial del canon de agua, cuyo cobro produce cantidades que van a parar a bolsillos de determinados funcionarios.

Si el Mayor Pozo, o sea el más Justo Luis de los Alcaldes, quiere seguir haciendo gala de esa honradez que hasta ahora no hemos puesto en entredicho, que investigue lo que hay de cierto en el fondo del asunto. Porque la probidad administrativa es como la fidelidad de la mujer del César. Además de ser, tiene que parecer.

x x x

Y a propósito de Alcaldes.

Determinadas colectividades marianenses han felicitado al Mayor cabo Orúe, por el adelanto de

las obras públicas que se realizan en dicho término.

Es natural. A la hora de adelantarse, no hay quien se le adelante al adelantado Orúe.

¡Remember 10 of March!

x x x

Un niño, fanático beisbolero de esos que acuden los domingos al Stadium, debido a la proposición de "Guille" Alonso, pregunta:

—Oye, papi: cuando expulsan del juego a Napoleón, ¿a dónde lo mandan? ¿A la ducha o a Santa Elena?

x x x

En Albany, según informa el cable, una señora de 97 años contrajo matrimonio con un parvulito que apenas cuenta setenta y siete abriles.

Nunca hemos sido partidarios de que en el matrimonio la mujer sea mucho mayor que el hombre, pero en este caso nuestro criterio se encuentra más que justificado. Cuando este adolescente de Albany que aún no ha tenido tiempo de disfrutar de las delicias de la juventud, quiera vivir su vida tras las primeras semanas de la dorada luna de miel, ¿qué será de esa casi centenaria desposada?

x x x

Entre figuras del P.P.C.

—Pelayo siempre arrastró consigo a los ortodoxos radicales, mientras en torno de Carlitos Márquez se agruparon desde el primer momento los ortodoxos electoralistas.

—Entonces, ¿con qué ortodoxos cuenta el duetto Fico-Millo?

—Pues ¡con los ortodoxos que quieren continuar en la cerca!

x x x

El representante Morcate, cuyas declaraciones realizadas hace pocos días en una entrevista televisada causaron verdadera sensación, se ha "garcia-tuñoneado" desdiciéndose de todo lo que había afirmado en aquella ocasión.

Suponemos que al legislador oriental no le hayan puesto la pistola en la cabeza. Si acaso se la pondrían en el estómago.

Gran razón tuvo aquél que afirmó cierta vez:

No es tan solo Bonachea,
el que hace los capiruchos...